
智行理财网
查询网贷额度，“大数据”怎么就花了？

大多数朋友对查额度存在误解，以为自己未申请贷款便不会上传征信，实际上借呗
、花呗、微粒贷、有钱花等知名网贷平台，在我们首次使用查询网贷额度时都会查
询征信，但若只是长时间查询一次并不会导致“大数据花了”，而在短时间内频繁
查网贷额度便会导致这种情况。为此款姐建议大家一个月查询最好不要超过2次，
一年最好不要超过5次。
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